

Zum Krieg Russlands gegen die Ukraine

Putins Krieg gegen die Ukraine sollte uns in erster Linie zum **Erbarmen mit Fürbitte und Hilfe** für die betroffenen Menschen anregen: Für die vom Krieg und seinen Folgen direkt und indirekt betroffenen Menschen mit ihren Nöten, für die ukrainischen und russischen Soldaten, für die Flüchtlinge und die davon betroffenen Menschen in den Aufnahmeländern, und für die Politiker und ihre Entscheidungen.

Dieser Krieg ist neben der Coronapandemie ein weiteres warnendes Zeichen in der Erfüllung der biblischen Prophetie. Wie ich hörte, besteht ein unverbrüchlicher Freundschaftsbund zwischen Russland und China, in dem Russland die gewaltsame Einverleibung des christlichen Taiwan in China gutheißt und China jede Kritik an der gewaltsamen Unterwerfung der Ukraine vermeidet. Außerdem unterstützen Nordkorea und Eritrea diese Unterwerfung – also alles entschieden antichristliche kommunistische Staaten.

Nachdem Russland im April 2017 die Zweistaatenlösung für Jerusalem zum Programm erklärt hat (s. */ProfEndz: 23SRueck*), was die Losreißung des Hauses Juda von seinem Gott und damit seinen geistlichen Holocaust (mit automatisch drohendem physischem Holocaust) beinhaltet, hat der Führer Russlands mit dem Ukrainekrieg seinen antichristlichen Führungsanspruch im Haus Israel deutlich gemacht.

Putin ist dieser Führer Russlands, der in Hesekiel 38 und 39 **Gog** (übersetzt: (Über)dachender = Oberanführer) genannt wird und vom äußersten Norden kommt. (siehe *gtü-bibel.de /Lehre: /ProfEndz: Antichri Gog ist der Antichrist*).

Der Name Putin hat dieselben Konsonanten wie hebräisch PätTän, Giftschlange, und griechisch PYThOoN. Die wahrsagende Magd in Ap16,16 hatte einen Python-Geist = Wahrsagegeist (w.: Geist PYThOoN, and. Handschr.: Geist (des)PYThOoN-(drachens)). Putins Namen und Titel haben m.W. noch nicht die Zahl 666. Erst wenn er in der Mitte der letzten 7 Jahre aus dem Abgrund heraufkommt, ist er der Antichrist, der den Thron Satans für 42 Monate empfängt (Of13,2).

Putin will die Juden dem Islam und die Christen dem Kommunismus in den Rachen werfen, und die westlichen roten und grünen Antichristen, die sich jetzt noch gegen ihn empören, und auch die Hure Babylon werden ihn dabei unterstützen, sobald er das UNO-Mandat zur Durchsetzung seiner Zweistaatenlösung bekommt. (Siehe */ProfEndz: DtWarn11*).

Auszug aus Antichri/2:

Of13,1-2 (grundtextnah): **1** Und ich-sah aus dem Meer (ein) Tier heraufsteigen, (das)hatte zeh'n Hörner und sieben Häupter, und auf d ·seinen Hörnern zeh'n Diademe und auf d ·seinen Häuptern Namen (der) Lästerung. **2** Und das Tier, wdas ich-sah, war qualit.=gleich (einem)**Panther**/ Leopard und d ·seine Füße wie (die eines) **Bären** und d ·sein Mund wie (der)Mund (eines)**Löwen**. Und :der :**Drache** gab ihm d ·seine Kraft/ Fähigkeit/ Können und d ·seinen Thron und ·große Vollmacht.

Dieses durch das Wirken Satans aus den (ex)christlichen Israelnationen entstehende Tier entspricht dem in Dn7,7 genannten vierten Tier (= römisches Weltreich) mit den oben genannten Merkmalen eines **Panthers** (drittes Tier Dn7,6 ≙ griechisches Weltreich), eines **Bären** (zweites Tier Dn7,5 ≙ medopersisches Weltreich) und eines **Löwen** (erstes Tier Dn7,4 ≙ babylonisches Weltreich). Diese Tiere folgten von der Zeit Daniels an geschichtlich aufeinander und gingen alle unter, indem jedes Tier von dem ihm fol-

genden Tier besiegt wurde. Sie erschienen aber in jüngerer Zeit nochmals in anderer Form (*siehe die Begründungen in /ProfEndz: Dn8-Erg Ergänzungen zu Daniel 8*):

das Löwenreich als Kolonialherrschaft der europäischen Staaten (Löwe = Symbol für Großbritannien);

das Bärenreich als weltweite Herrschaft des Kommunismus unter Führung Russlands (Bär = Symbol für Russland);

das Pantherreich als Weltherrschaft der USA seit deren Eingreifen in den ersten Weltkrieg 1917 (Vogelflügel = Luftmacht).

Diese 3 Reiche unter Führung jeweils eines Teils der (ex)christlichen Israel-Nationen vereinigen sich zu dem antichristlichen vierten Reich (mit amerikanischer[=Panther]Prägung), zu dem alle (ex)christlichen Israel-Nationen gehören. Dass es sich hier wirklich um ein aus drei Teilen zusammengesetztes Reich handelt und nicht nur um eine Kombination von drei Merkmalen, ist aus Dn7,11-12 ersichtlich, wonach das erste, zweite und dritte Tier noch eine kurze Zeit am Ende der letzten 7 Jahre nach der Festnahme des Antichrists (Dn7,11; Of19,20) existieren. ...

Die USA erreichen mit der Niederstoßung des Widderreichs (s. */ProfEndz: Dn8-krz*) den Gipfel ihrer Weltherrschaft und werden zum Ausgangspunkt des *Tieres aus dem Meer* (Of13,2 *gleich einem Panther*). Seine **Füße** wie die eines **Bären** bedeutet m.E., dass **Russland** die politische Führung dieses Tierreichs hat, und *sein Mund* wie der *Mund eines Löwen* bedeutet m.E., dass die ideologische Führung des Antichristentums besonders von **Europa** ausgeht. Denn auf die von Europa ausgehende gottgewollte Reformation reagierte Satan mit vielen Initiativen hin zum Antichristentum, wie die Aufklärung, die Französische Revolution, die bibelkritische Theologie, den Evolutionsglauben, den ersten und den zweiten Weltkrieg, den Kommunismus, den Nationalsozialismus, die Ökumene, den Neomarxismus, den Feminismus, den Genderismus und sexuellen Perversionismus, die alle in Europa (Deutschland) hervorgebracht wurden.

Zur moralischen Bewertung des Ukraine-Krieges:

Die Mehrheit der Ukrainer ist westlich, die Minderheit von russisch sprechenden Ukrainern ist nach Russland hin orientiert. Die Mehrheit wollte ohne Rücksicht auf die Minderheit ihren Willen nach westlicher Orientierung ihres Landes durchsetzen. Dies war gegen eine bei der Wiedervereinigung Deutschlands getroffene Zusage an Russland und somit Unrecht. Daraus ergibt sich aber für Russland kein Recht, seinen Anspruch gewaltsam durch einen Angriffskrieg durchzusetzen. Aus 2Tim2,24-26 geht hervor, dass ein solches (wörtlich:) Sich-Entgegen-durch-setzen in jedem Fall in die Fangschlinge des Teufels führt, und das gilt hier für beide Seiten. Als ein Land, in dem hilflose Babys im Mutterleib ermordet werden, weil sie der feministischen Berufskarriere im Weg stehen, sollten wir uns hüten, Putin zu verurteilen, weil er seine erklärten aggressiven Gegner ermorden lässt und sich die Ukraine unterwirft. Seine künftige Führungsmacht über uns können wir sowieso nicht verhindern.

Was sollten wir aber tun?

Dasselbe wie schon in *ZwZeuSa6/5 Die zwei Zeugen und die schwarzen und weißen Pferde* genannt:

- Umkehr von uns Christen und unserer Volksgenossen zu den biblischen Geboten und
- konsequente Ablehnung der Erpressungsinvasion gegen Jerusalem.

10.3.2022

Bernd Fischer B.F., Binnewitzer Str. 2, 02692 Großpostwitz
gtü-bibel.de, bernd--fischer@online.de C:\GTÜ-PODFPROFENDZUKRIEG\420 10.3.22.3.2022